
 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 

MUNICIPAL DU MARDI 17 DECEMBRE 2024 
Nombre de Conseillers :13  Nombre de présents : 10 

     Nombre d’absents : 3 
    Nombre de procurations : 1 

     Nombre de votants : 11 
 

L’an deux mil vingt-quatre, et le 17 décembre 
Le Conseil Municipal, légalement convoqué, s’est réuni à la Mairie en séance publique 

ordinaire au lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Laurent DUBUY, Maire 

de Charnay. 
 

Date de convocation :12 décembre 2024 
 

Présents : Laurent DUBUY, Olivier MARS, Françoise PINET, Bruno GRANGER, Françoise 
FLOURENT, Aurélie BENOIT, Guy BONAMY, Geoffrey JACQUEMOT, Dominique,KUGLER, 

Audrey PERDRIX 
Excusés :Valérie COURTIAL (ayant donné pouvoir à Aurélie BENOIT, Lionel BRETON, 

Danièle GERMAIN 

 
Secrétaire : Françoise PINET 

 
La séance est ouverte à 18h00. 

Le Conseil approuve à l’unanimité le compte-rendu du Conseil Municipal du lundi 2 
décembre 2024. 

 
Le conseil a été réuni de manière exceptionnelle afin que deux délibérations puissent lui 

être présentées. Lors du conseil du 2 décembre 2024, une délibération avait été votée pour 

compléter la ligne « charges de personnel et frais assimilés» . Suite à la réalisation des 
payes de décembre, M Le Maire a constaté que la somme déplacée ne serait pas suffisante. 

Il a donc proposé un transfert supplémentaire de six mille soixante euros. Une maladresse 
d’écriture conduit à présenter deux délibérations en place d’une seule. 

 
Le conseil s’interroge sur l’insuffisance du montant prévu pour les charges de personnel. 

305 000€ ont été provisionnés pour l’année 2024 en tenant compte de la mise en retraite 
d’un agent. Il n’était pas possible d’anticiper la valorisation du point d’indice en juillet ni 

les nombreux remplacements pour lesquels les charges sont un peu plus importantes. 

On aura dépensé en charges du personnel, 331 000€ ce qui représente une évolution de 
4% , par ailleurs tout à fait cohérente. 

 
M Le maire fait le point sur les postes de secrétaires. Il attend la réponse e la personne 

qui est venue faire une demi-journée d’observation et a demandé à l’autre personne ses 
attestations d’évaluation dans le service public mais n’a aucune réponse.  

Il remercie le Centre de gestion et le secrétaire d’Alix qui continuent à nous soutenir dans 
cette situation bien compliquée. 

 

 Un très rapide tour des commissions est effectué.  
 

COMPTE-RENDUS DES COMMISSIONS ET SYNDICATS 

 

1. VIE LOCALE 

Communication : Le retard pris pour l’impression du bulletin en diffère sa distribution. 

Celle-ci aura lieu en toute fin d’année et non le samedi 21 décembre comme prévu. 

 



 

 

2. VIE SOCIALE 

Ecole : Visite de la station d’épuration avec les élèves des cours moyens ce jeudi 19 
décembre après-midi.  

 

Conseil Municipal d’Enfants : Il est convié à la visite des seniors ce samedi 21 
décembre 2024. 

 

Commission vie sociale - Personnes âgées : Cette visite concernera 51 personnes 
réparties dans 37 à 38 maisons. Huit personnes de la commission Vie sociale 
s’occuperont de cette visite . Merci à Valérie, Bruno et Dominique de venir leur prêter 

forte.  

 

3. COMMISSION TRAVAUX: 

Démarche performancielle:  Retard pris par le SYDER qui devait intervenir semaines 50 et 
51. 

 

 La séance est levée à 18h30. 

 
 

PROCHAIN CONSEIL LUNDI 6 JANVIER 2024 


